

Wahlaufruf der SED

Rettet Deutschland aus der Gefahr!

Männer und Frauen in Stadt und Land! Deutsche Jugend! Deutschland kann ohne seine politische, wirtschaftliche und kulturelle *Einheit nicht leben*. Es ist in Gefahr, durch die separatistischen und föderalistischen Bestrebungen zerrissen zu werden. Es droht zugleich die Gefahr, daß von neuem derselbe verhängnisvolle Weg wie nach 1918 beschritten wird, der zu Inflation, Krisen, Faschismus und Krieg führte.

Inflation und Krisen brachten den Arbeitern und Angestellten Massenarbeitslosigkeit und Elendslöhne, vernichteten in großem Ausmaß das Eigentum von Bauern, Gewerbetreibenden und kleinen Kaufleuten und brachten auch für die geistigen Berufe Unsicherheit der Existenz. Will das schaffende Volk in diese Zeit der Not und des Elends zurückgeworfen werden? Soll wieder die Reaktion siegen und sollen alle Leiden, alle Opfer unseres Volkes seit 1914 umsonst gewesen sein?

In der sowjetischen Besatzungszone wurde mit der demokratischen Bodenreform, mit der Enteignung der Kriegs- und Naziverbrecher den Junkern und dem Monopolkapital die Macht genommen. Dadurch wurden die Grundlagen der Inflation, der Wirtschaftskrisen und des Faschismus beseitigt und die Voraussetzungen der Ordnung, einer realen Demokratie und einer friedlichen Entwicklung geschaffen.

Im Westen und Süden Deutschlands herrschen wieder die Junker und die Konzernherren in der Politik, in der Wirtschaft und in der Verwaltung. *Darum ist Deutschland in Gefahr!* Es kann nur gerettet werden durch die Vernichtung der Macht des Großgrundbesitzes und des Konzernkapitals in ganz Deutschland. *Die Einheit der Arbeiterbewegung* ist dazu das höchste Gebot!

Die Vergangenheit lehrt: Die Spaltung der Arbeiterbewegung führt zum Untergang der Demokratie und zum Sieg der Kriegshetzer!

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ist aus den ersten demokratischen Wahlen in der sowjetischen Besatzungszone als